



Philippe MEIRIEU

Dimanche 21 mars, avec Europe Ecologie Rhône-Alpes, je vote pour la liste du *Rassemblement de la Gauche et des Ecologistes*

Europe Ecologie Rhône-Alpes 18 %

Merci à toutes les électrices et tous les électeurs qui nous ont fait confiance dimanche dernier pour le premier tour des élections régionales. **Après le bon score des Européennes, vous avez confirmé la**

dynamique du rassemblement des écologistes ! Europe Ecologie s'ancre durablement comme la troisième force politique en Rhône-Alpes et en France.

Maintenant, pour le second tour, face à une droite plus cynique et agressive que jamais et contre une extrême droite qui profite honteusement de la désespérance sociale, **nous avons construit ce *Rassemblement de la Gauche et des Ecologistes*, incarnant l'espoir et portant la solidarité.**

Nous devons gagner dimanche prochain, nous devons aussi faire massivement reculer l'abstention !

Dimanche chaque voix comptera. **Voter pour le *Rassemblement de la Gauche et des Ecologistes*, c'est donner du poids aux écologistes pour changer les politiques régionales.**

Rassemblement de la Gauche et des Ecologistes avec :
Europe Ecologie, le Parti Socialiste, le Parti Radical de Gauche et le Front de Gauche.

LE RASSEMBLEMENT DE LA GAUCHE ET DES ECOLOGISTES, CE SONT DES ENGAGEMENTS COMMUNS POUR TRANSFORMER RHÔNE-ALPES. EUROPE ECOLOGIE CONTRIBUERA ACTIVEMENT À LA MISE EN ŒUVRE DE CES PROPOSITIONS CONCRÈTES ET AMBITIEUSES :

- Accompagner la création de 50 000 emplois « verts »,
- Mettre en place un Plan climat-énergie qui exclut le développement du nucléaire,
- Agir efficacement sur la préservation du foncier face au bitumage et au bétonnage,
- Investir 100% du budget des transports dans le rail et le fluvial (pas 1 € sur les projets routiers, sauf en Ardèche),
- Conditionner les aides économiques aux exigences environnementales et sociales,
- Exclure de recourir aux banques qui sont présentes dans les paradis fiscaux,
- Créer un droit d'initiative citoyenne,
- Atteindre 100 % de lycées éco-responsables, toujours plus de bio et de local dans les cantines,
- Garantir une région sans OGM et engagée dans la préservation de la biodiversité.

Europe Ecologie Rhône-Alpes, c'est la volonté de réorganiser toute l'action politique autour du bien commun, de l'avenir de nos enfants et de la planète.

*Quel monde laisserons-nous à nos enfants ?
Quels enfants laisserons-nous à notre monde ?*

